

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Dalam keberlangsungan hidup masyarakat, pekerjaan memiliki peran penting. Untuk kehidupan yang lebih baik masyarakat menginginkan untuk mendapat pekerjaan yang sebaik-baiknya agar dapat terhindar dari pengangguran. pengangguran memang sudah menjadi suatu permasalahan sosial yang belum terselesaikan [1]. Menurut Badan Pusat Statistik penduduk usia kerja adalah setiap orang yang sudah berumur 15 tahun ke atas. Dari data yang dikeluarkan oleh Badan Pusat Statistik (BPS) mencatat penduduk usia kerja pada Agustus 2021 sebanyak 206,71 juta orang dimana terdiri dari 131,05 juta orang penduduk yang bekerja dan 9,10 juta orang pengangguran (BPS, 2021).

Dibandingkan Agustus 2020, terjadi peningkatan jumlah angkatan kerja sebanyak 1,93 juta orang. Penduduk bekerja mengalami peningkatan sebanyak 2,60 juta orang dan pengangguran turun sebanyak 670 ribu orang (BPS, 2021). Walaupun angka pengangguran namun hal tersebut tetap harus diperhatikan oleh pemerintah untuk memperkecil angka pengangguran, sehingga dapat terciptanya kesejahteraan masyarakat. Semakin menurunnya angka pengangguran, bukan berarti jumlah pencari kerja juga semakin menurun, tetapi semakin meningkat. Penyebabnya karena persaingan mencari pekerjaan, persaingan saat ini bukan hanya pada pengangguran yang mencari kerja [2].

Perkembangan teknologi yang meningkat dengan cepat menjadikan kemudahan untuk kehidupan manusia. Dalam memenuhi kebutuhan informasi, manusia seringkali menggunakan teknologi, contohnya penggunaan internet [3]. Salah satu pemanfaatan perkembangan teknologi pada bidang informasi ialah internet dapat memberikan informasi secara mudah dan cepat. Saat ini informasi lowongan pekerjaan sebagai salah satu informasi yang banyak dibutuhkan dan memiliki pembaruan yang sangat cepat [4].

Salah satu kebutuhan penting bagi pencari kerja saat ini ialah informasi mengenai lowongan kerja. Informasi lowongan kerja yang diharapkan adalah informasi yang tepat akurat dan *ter-update*. Kebanyakan para pencari pekerjaan dalam mencari informasi lowongan kerja dengan cara mencari manual pada sosial media, surat kabar media cetak atau pengumuman yang di pasang di perusahaan-perusahaan [5].

Praktik Kerja Lapangan/Kerja Praktik (PKL/KP) merupakan mata kuliah kurikuler yang wajib diambil dan diikuti oleh setiap mahasiswa di lingkungan Institut Teknologi Telkom Purwokerto (Buku Panduan Institusi Institut Teknologi Telkom, 2018, hal. 126). Salah satu tujuan diadakannya PKL ialah memberikan pengalaman praktik kerja secara langsung serta menggali berbagai masalah/pekerjaan yang timbul di lapangan.

Untuk memenuhi tujuan tersebut dan dari permasalahan yang dijabarkan maka penulis membuat sebuah media yang dapat memberikan dan mendaftar lowongan pekerjaan. Hal inilah yang mendasari pembuatan aplikasi Jobcares. Jobcares merupakan sebuah sistem berbasis website yang menyediakan informasi lowongan pekerjaan, selain itu pada website ini juga dapat mendaftar lowongan pekerjaan yang tersedia.

B. Tujuan

Tujuan dari pembuatan laporan pada Pelaksanaan Kerja Praktik ini sebagai berikut:

1. Mempunyai gambaran tentang dunia kerja yang sesungguhnya.
2. Mendapatkan pengalaman praktik kerja secara langsung.
3. Merancang dan membangun website lowongan pekerjaan Jobcares.

C. Ruang Lingkup

Pelaksanaan PKL/KP yang dilaksanakan di perusahaan Seven Inc Yogyakarta, penulis diletakan di bidang Web Programming. Adapun proyek yang dikerjakan selama Praktik Kerja Lapangan/Kerja Praktik adalah melakukan perancangan dan pembangunan website Jobcares.

D. Aspek Umum dan Kelembagaan

1. Sejarah Singkat Seven Inc



Gambar 1.1 Logo Seven Inc.

Seven Inc merupakan perusahaan yang didirikan oleh Rekario Danny bersama dengan rekan-rekan bisnisnya sejak tahun 2012 di daerah Banguntapan, Bantul, Yogyakarta. Seven dalam bahasa jawa berbunyi “Pitu”, diharapkan menjadi “Pitulungan” atau “Pertolongan” alias solusi untuk kebutuhan pelanggan. Tahun 2013 sampai 2016, Seven Inc berkembang dengan berfokus pada industri clothing/apparel pria. Brandbrand apparel pria yang dikembangkan diantaranya adalah Crows Denim, Goog On, Alpawear, dan Grenade. Dua tahun berkembang Seven Inc memproduksi produk-produk lain seperti tas denim, dompet kulit dan accessories pria lainnya.

Di tahun 2014 Seven Inc memiliki kantor tetap yang beralamat di Jl.Raya janti, Gang Arjuna No.59, Karangjambe, Banguntapan, Bantul, Yogyakarta 55198.

2. Visi dan Misi

Visi dan Misi Seven Inc adalah sebagai berikut :

a. Visi

Menjadi salah satu perusahaan digital terbesar di Indonesia yang mengutamakan kepuasan pelanggan dengan memberikan pilihan produk dan jasa terbaik serta pelayanan terbaik.

b. Misi

1. Memberikan pelayanan yang memuaskan kepada pelanggan
2. Mempermudah pemesanan produk atau jasa serta proses penyelesaian yang cepat.
3. Mempermudah pemesanan produk atau jasa serta proses penyelesaian yang cepat.

E. Metode Penulisan Laporan

Dalam menulis laporan PKL penulis menggunakan data dari beberapa sumber, Adapun sumber data yang penulis peroleh, yaitu :

1. Sumber Data Primer

Sumber data primer merupakan sumber utama yang dikumpulkan oleh penulis, sumber ini didapatkan dari hasil berdiskusi dengan pembimbing lapangan.

2. Sumber Data Sekunder

Sumber data sekunder merupakan sumber data yang penulis kumpulkan yang bersumber dari penelitian-penelitian terdahulu.

Sedangkan dalam metode pengumpulan data dalam penulisan laporan PKL, terdapat beberapa metode pengumpulan data, yaitu :

1. Forum Grup Discussion dengan pembimbing lapangan

Forum Grup Discussion dilakukan dengan pembimbing lapangan untuk berdiskusi mengenai tugas yang akan dikerjakan. Diskusi tersebut meliputi kebutuhan apa saja yang harus ada pada pada sistem yang akan dibangun.

2. Metode Studi Literatur

Dalam penulisan laporan dan pengumpulan data, penulis menggunakan metode studi literatur. Studi literatur digunakan penulis dengan cara melakukan pengumpulan data dan kajian dari berbagai sumber, sumber tersebut berasal dari jurnal, buku, maupun dari internet yang dapat mendukung penelitian.

3. Metode Diskusi

Metode Diskusi dilakukan dengan cara berkomunikasi untuk mendiskusikan tugas yang diberikan dengan teman satu tim. Diskusi yang dilakukan membahas mengenai kebutuhan sistem yang akan dibangun serta pembagian tugas.

4. Observasi

Metode observasi dilakukan penulis untuk mengamati bagaimana membangun website Jobcares. Dalam pembuatan website Jobcares menggunakan HTML, CSS, PHP, dan MySQL.

F. Sistematika Penulisan Laporan

Sistematika penulisan laporan PKL/KP ini adalah sebagai berikut :

BAB I

PENDAHULUAN

Bab ini membahas tentang Latar Belakang, Tujuan, Ruang Lingkup, Aspek Umum dan Kelembagaan, Metode Penulisan Laporan, Sistematika Penulisan Lapoan

BAB II

LANDASAN TEORI

Bab ini memuat teori-teori terkait objek yang berkitan dengan website Jobcares yang berasal dari studi literatur.

BAB III

ANALISIS DAN PEMBAHASAN

Bab ini berisikan pemaparan pekerjaan dan kegiatan secara umum dan spesifik yang penulis lakukan pada saat melaksanakan Praktik Kerja Lapangan/Kerja Praktik.

BAB IV

PENUTUP

Bab ini berisikan kesimpulan dan saran dari kegiatan Praktik Kerja Lapangan/Kerja Praktik yang telah dilaksanakan selama 3 bulan.